



6 Pièces

171 m²

Réf. 4826-03-5447206

1 800 000 €

St-Gervais-les-Bains

Appartement à vendre (74170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs du village, en lisière du front de neige du Domaine Evasion Mont Blanc, Saint-Gervais/Megève, produit rare et unique ! Le parfait compromis entre un chalet et un appartement : doté d'une surface habitable de plus de 170 m² sur deux niveaux, de 5 chambres et d'une terrasse de plain-pied de 90 m² exposée Sud, face à la vue panoramique ! Au sein d'une petite résidence de standing rénovée, composée de seulement 6 logements, cet appartement bénéficie de son entrée indépendante et est composé comme suit : belle pièce de vie lumineuse, comprenant de nombreuses et larges ouvertures ...

On the heights of the village, on the edge of the snow front of the Domaine Evasion Mont Blanc, Saint-Gervais/Megève, a rare and unique product! The perfect compromise between a chalet and an apartment: over 170 sq-m of living space on two levels, 5 bedrooms and a 90 sq-m south-facing terrace on the same level, facing the panoramic view! Set in a small, renovated luxury residence with just 6 accommodations, this apartment has its own entrance and is composed as follows: a beautiful, bright living room with numerous large windows offering sublime views of the surrounding mountains, and a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

